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Caros cidadãos, 

Eis que chega até vós o 
primeiro boletim informativo 
da Junta de Freguesia de 
Laranjeiro e Feijó. Queremos 
c o m  e s t a  p u b l i c a ç ã o  
desenvolver uma perspectiva 
de comunicação que promova a 
l igação  entre  e le i tos  e  
população,  or ientando o 
trabalho do executivo para uma 

relação de proximidade, conhecimento e eficácia na resposta 
aos problemas, necessidades e vontades de cada um. 

Assente num projecto autárquico que assume a defesa da 
restituição das duas freguesias e das suas identidades, 
valorizando e preservando o seu património, olhando para os 
territórios com amplo sentido democrático, participativo e 
transparente, a nova equipa tem vindo a consolidar a 
qualidade da sua relação com as diversas estruturas que 
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exercem a sua actividade nas freguesias, numa lógica de 
disponibilidade para atender as sugestões das pessoas, 
convictos que o lugar do indivíduo possibilita um crescimento 
colectivo coeso. 

Estamos perante uma nova realidade administrativa imposta 
por um governo que se desvia dos valores construídos por 
Abril, que cria dificuldades à política de proximidade porque 
sabe a importância que ela tem junto das populações pelo seu 
sentido democrático. Mas perante estes ataques nós 
respondemos com trabalho, rigor, critério e dedicação para 
executar o plano de actividades segundo os princípios 
orçamentais da transparência.   

O nosso papel ativo é determinante para mudar este estado 
de coisas. Aproximemo-nos pelo convívio e tolerância, pois 
esse caminho dignifica a nossa condição de seres humanos.

Luís Palma
Presidente da Junta de Freguesia de Laranjeiro e Feijó

LARANJEIRO · FEIJÓ JUNTA DE FREGUESIA  ·  CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO

Ficha técnica

Propriedade e Edição: Junta de Freguesia de Laranjeiro e Feijó  /  Fotografia: Jorge Caseiro Redacção: 

Concepção gráfica e paginação: iDESiGN  /  Impressão: Henri Gráfica - Artes Gráficas  /  Tiragem: 10 000 exemplares

  /  Junta de Freguesia de Laranjeiro e Feijó  

José Carlos Lourenço, Anabela Tavares, António Júlio, Ana Luísa Capelo, Luís Palma, Isabel Ferro, Brás Borges.

Fo
to

 J
o
sé

 F
ra

d
e



TOMADA DE POSSE DO EXECUTIVO
No dia 21 de outubro  de 2013 tomou posse o actual executivo da Junta 

das Freguesias de Laranjeiro e Feijó,  que vai exercer funções até 2017, 

constituído por Luís Palma (Presidente); Anabela Raposo (Secretária) e 

os Vogais:  Ana Luísa Capelo; António Pereira; Brás Borges, Isabel Ferro; 

José Carlos Lourenço. 

PROTOCOLO COM SMAS ALMADA
A Junta de Freguesias de Laranjeiro e Feijó, juntou-se às restantes freguesias do concelho de 

Almada e assinou com os Serviços Municipalizados de Água e Saneamento de Almada, um 

protocolo de colaboração para o atendimento às populações em serviços de água e de 

saneamento.

Com a assinatura deste protocolo os SMAS de Almada garantem assim, o balcão de 

atendimento, para a freguesias de Laranjeiro e Feijó. Com este protocolo o SMAS, assume o 

compromisso com a comunidade, na afirmação de ser um serviço de proximidade em 

Laranjeiro e Feijó. 

ACORDO ACEEP
A 4 de Dezembro de 2013, a Junta de Freguesias de Laranjeiro e Feijó e o STAL – Sindicato 

Nacional dos Trabalhadores da Administração Local e Regional, Empresas Públicas, 

Concessionárias e Afins, assinaram o Acordo Colectivo de Entidade Empregadora Pública 

(ACEEP) que fixa para os trabalhadores das Freguesias um horário de trabalho de 35 horas 

semanais e sete horas diárias. O acordo assinado com a estrutura sindical representante dos 

trabalhadores sindicalizados permite, deste modo, manter o horário de trabalho, 

salvaguardam-se assim os direitos adquiridos pelos trabalhadores e a estabilidade do 

funcionamento dos serviços prestados às populações pela Junta de Freguesias, permitindo 

o cumprimento da missão de serviço público. 

REUNIÕES DE APRESENTAÇÃO
A Junta de Freguesia realizou um conjunto 

de reuniões de apresentação da nova 

estrutura do poder local (Junta de 

Freguesia de Laranjeiro e Feijó) junto das 

entidades, associações, clubes e empresas 

da freguesia. Nesta ocasião foram 

apontadas algumas estratégias que visam 

e s t a b e l e c e r  r e l a ç õ e s  f u t u r a s  

desenvolvimento local. 

INAUGURAÇÃO UCCI - LAHGO 

CONTINUADOS NO LARANJEIRO
Foi inaugurada no dia 13 de dezembro, a 

nova Unidade de Cuidados Continuados 

Integrados (UCCI) da Liga de Amigos do 

Hospital Garcia de Orta. A cerimónia 

contou com a presença do Secretário de 

Estado Adjunto do Ministro da Saúde, 

Fernando Leal da Costa, do Presidente da 

CM Almada Joaquim Judas e os membros 

da Junta, o presidente Luís Palma e a 

Secretária Anabela Tavares. 

institucional

PRESIDENTE DA CÂMARA 

VISITOU AS FREGUESIAS
O Presidente da Câmara Municipal de 

Almada, Joaquim Judas e o Vereador Rui 

Jorge Martins, acompanhados pelos 

responsáveis de diversas áreas de 

intervenção da competência da edilidade 

e juntamente com o Presidente da Junta 

Luís Palma e o Vogal José Carlos Lourenço, 

efectuaram uma visita de trabalho às 

Freguesias de Laranjeiro e Feijó. A 

preocupação que abrange o executivo da 

Junta e o Presidente Joaquim Judas é criar 

condições para que as pessoas possam ter 

a melhor qualidade de vida. 
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INTERVENÇÃO NO PARQUE ESCOLAR

urbanismo

A Junta de Freguesia efetuou intervenções de manutenção 
e requalificação nas Escolas básicas sempre que solicitada. 

Rebaixamento de Passeios junto de várias 

passadeiras para melhor acessibilidade. 

Laranjeiro.

LARANJEIRO

Estrada da Algazarra - Requalificação do 

Piso/ Calçada irregular

FEIJÓ

Requalificação passeio e correcção de 

infra-estruturas na Rua Bento Jesus 

Caraça, Laranjeiro

LARANJEIRO
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INTERVENÇÃO NO PARQUE ESCOLAR

Uma importante intervenção da Câmara Municipal de Almada 
nos equipamentos e infra-estruturas da Escola EB / JI nº 1 do Feijó

FEIJÓ

Requalificação do passeio. Praceta Norton 

de Matos, Feijó

Requalificação de Calçada. Junto da Rua 

Francisco de Almeida, Feijó.

FEIJÓ

Requalificação de calçada. Terreiro Amato 

Lusitano, Laranjeiro

LARANJEIRO
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cultura

Inserida no programa das comemorações dos 20 Anos da Tuna 

Académica ANTUNIA, esteve patente no espaço de exposições do 

Edifício Sede do Poder Local no Feijó, a exposição referente a essa 

comemoração.

Na inauguração da exposição os presentes foram brindados com 

uma actuação da Tuna aniversariante. 

O auditório do Edifício Sede do poder local no Feijó, foi pequeno 

para receber os muitos que quiseram assistir ao Encontro de Coros 

comemorativo do 21º Aniversário da Freguesia do Feijó. O Encontro 

de coros contou com a participação dos coros do G. C. Associação 

Socorros Mútuos 1º Dezembro, C. Polifónico do Clube do Sargento 

da Armada, Grupo C. "Recordar a Mocidade" do CIRL, Grupo C. da 

URPICA, Grupo C. "Sol Poente" da ARPILF, Grupo C. da A.C. do Rancho 

Folclórico de Vale Flores. Um dos momentos mais significativos, 

desta bela tarde no Feijó, foi a justa homenagem ao antigo 

presidente da Junta de Freguesia do Feijó - José Manuel Pereira.

ENCONTRO COROS
FEIJÓ

 DE
NO

 
 

O auditório da Junta de Freguesia do Feijó e o auditório 
da Escola Secundária Ruy Luís Gomes receberam, 
numa Parceria Teatro Extremo/Teatro Fórum Moura, a 
representação da peça "OS BARRIGAS E OS 
MAGRIÇOS".
Este ciclo de representações, contou com a presença na 
plateia do Presidente Luís Palma, que no final 
participou numa interacção com os elementos dos 
Grupos de Teatro e os alunos .
Através de poderosas imagens, o texto criativo de 
Álvaro Cunhal conta às crianças a luta travada pelos 
Magriços por uma vida liberta da opressão dos Barrigas 
e a consequente revolta dos Magriços que levou ao 
derrube dos Barrigas em 25 de Abril de 1974.
A presente versão cénica evolui em dois discursos 
complementares: o discurso narrado e o discurso visual 
pela manipulação de imagens, formas e objectos. 
Juntos fazem a ponte entre passado, presente e futuro.

"OS BARRIGAS E OS MAGRIÇOS"
Alegria · Cor · Juventude · Liberdade · Abril

EXPOSIÇÃO  ANOS 
 ANTUNIA

 20
DA

No dia do Teatro

FICHA ARTÍSTICA E TÉCNICA 

Autor: Álvaro Cunhal  •  Encenação: Jorge Feliciano  •  Dramaturgia: Jorge Feliciano e Catarina Pé-Curto  •  Interpretação: Luís Mouzinho  •  Figurinos: Catarina Pé-Curto

Cenografia e Grafismo: Catarina Pé-Curto  •  Fotografia: Teatro Fórum Moura  •  Produção Executiva: Parceria Teatro Extremo/Teatro Fórum Moura
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O espaço de exposições no edifício da 

Junta de Freguesia no Feijó recebeu a 

exposição de PJ Nelson - Di'Verge.

Esta exposição incluiu uma Sessão 

Acústica de PJ Nelson - Di'Verge, que 

incluiu a leitura de poemas.

Dia 21 de Março foi o Dia Mundial da 

Poesia, a data foi assinalada pela Junta de 

Freguesia, com uma sessão de leitura de 

poesia no Auditório no Laranjeiro. Foram 

várias as vozes que deram a voz à poesia, 

r e g i s t a n d o - s e  t a m b é m  a l g u n s  

apontamentos musicais. 

O auditório da Junta de Freguesia abriu as 

portas para a estreia da peça de teatro 

"Mea Culpa" do ALPHA Teatro, com 

e n ce n a ç ã o  d e  S o f i a  Ra p o s o  e  

interpretação de Sara Nunes e Luís 

Menezes, num texto de Sara Nunes no 

Auditório do Edifício do Poder Local no 

Feijó. A peça esteve em cena durante três 

dias para todos os que quiseram 

graciosamente assistir.

MEA 
"uma experiência diferente"

CULPA… LER 
NO MUNDIAL 

POESIA
DIA 

EXPOSIÇÃO 
PJ NELSON-

DE 
DI'VERGE
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educação

No âmbito do programa escolar, os alunos da Sala 0B, do Jardim de 

Infância da EB 1 do Feijó, manifestaram vontade de conhecer o que 

faz um Presidente de uma Junta de Freguesia.

Assim vieram visitar a Junta de Freguesia no Feijó, e conhecer o 

Presidente da Junta. Foram recebidos no auditório pelo Presidente 

Luís Palma, que respondeu a dúvidas colocadas pelas crianças do 

Jardim de Infância.

GIRASSÓIS  CONHECER...VIERAM
Numa parceria da Junta de Freguesia de Laranjeiro e Feijó com o 

Teatro Extremo estão a decorrer as Oficinas de Teatro para Crianças 

e Seniores.

Esta iniciativa decorre durante os próximos meses no “espaço 

multiúsos”, situado no antigo edifício da junta de freguesia do Feijó, 

e nas instalações do Clube Instrução e Recreio do Laranjeiro (CIRL). 

OFICINAS  TEATRODE

O Parque da Paz encheu-se de jovens (mais de 1500) das escolas do concelho de Almada para 

participarem na 26ª edição do Corta Mato escolar. A prova de 2014 teve como padrinho o Campeão 

Olímpico Carlos Lopes, e contou também com a presença da velocista e a atleta da "casa" Carla 

Tavares, ambos alvo da força da juventude que os encheram de pedidos de autógrafos e fotografias.

Na pausa entre cerimónias de entrega de prémios a CM Almada prestou homenagem a Carlos Lopes 

e Carla Tavares. Numa competição que apela à prática desportiva, os resultados têm o seu peso, por 

esse motivo podemos mesmo afirmar que as escolas da freguesia presentes prestigiaram o seu 

nome com participações muito curiosas nos escalões mais novos.

XXVI  ESCOLAR  ALMADA
Carlos Lopes e Carla Tavares homenageados

 CORTA-MATO DE

DIA MUNDIAL DA CRIANÇA
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Decorreu na Escola Secundária António 

Gedeão, no Laranjeiro uma formação em 

Hóquei em Campo / Hóquei de Sala a 

cargo da Federação Portuguesa de Hóquei 

para professores da área de desporto 

orientada pela formadora Cláudia Fidalgo. 

Estiveram durante as quatro horas de 

formação teórico / prática diversos 

professores da área de desporto, foi para 

muitos o conhecimento de uma 

m o d a l i d a d e  q u e  t e m  m u i t a s  

potencialidades e espaços para crescer na 

freguesia.

Foram mais de três mil os jovens que esta 

estiveram no Parque da Paz no Corta-Mato 

Escolar da Península de Setúbal 2014.Esta 

prova reuniu jovens atletas de 88 escolas 

da Península de Setúbal, que percorram 

um circuito que variou entre os 1.000 e os 

3.500 metros, conforme os escalões 

(Infantis A e B e Iniciados, Juvenis e 

Juniores). 

A Junta de Freguesia de Laranjeiro e Feijó 

esteve presente através do vogal José 

Carlos Lourenço, que fez a entrega de 

algumas medalhas e troféus aos atletas 

que subiram ao pódio.

CORTA-MATO 
DA 
DE  2014

ESCOLAR 
PENÍNSULA 

 SETÚBAL

Decorreu no Complexo Municipal dos 

Desportos, no Pavilhão Municipal do 

Laranjeiro e no Pavilhão do Agrupamento 

de Escolas Romeu Correia (três espaços 

desportivos do Laranjeiro e Feijó), a final 

do Campeonato Regional de futsal 2014, 

uma competição organizada pelo 

Desporto Escolar. Na final a escola 

vencedora foi a Escola Secundária c/3º 

ciclo de Raul Proença de Sintra.

Mónica Jorge, directora da FPF, o 

Presidente Luís Palma, bem como outros 

convidados, fizeram a entrega dos prémios 

aos participantes.

FUTSAL: 
REGIONAL 
DESPORTO 

CAMPEONATO 
DO 
ESCOLAR

A Junta de Freguesia de Laranjeiro e 
Feijó assinalou o Dia da Criança.
A Junta de Freguesia proporcionou a 
todas as crianças das escolas básicas 

um dia diferente. Durante três dias, 
centenas de crianças, puderam 
divertir-se com actividades diversas 
como magia, balões criativos, 

pinturas faciais, insufláveis, muita 
música, animação temperada com 
“coisas” doces (pipocas e algodão 
doce).

FEDERAÇÃO 

DE 
em formação na António Gedeão

PORTUGUESA 
HÓQUEI
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FPF - Audiovisuais, Educação 

e Informática, Lda.

Paulo Oliveira  

"Eu espero que tenha contribuído para que os 

jovens do Projeto Agir tenham aprendido algo da 

minha área, e mais importante ainda, que tenham 

compreendido a importância que é de sermos 

responsáveis, pontuais, assíduos, empenhados, 

persistentes e participativos, pois estes são os 

ingredientes (valores) necessários para que se possa 

começar e acabar todo e qualquer projecto ou desafio que 

as nossas vidas nos destinam, pessoais ou profissionais."

Como era em 2010 e como é agora em 2014 “O Bairro”?

Então o Bairro está a mudar?

Perante estes factos como é visto actualmente 

o projecto pelos moradores? 

Como todo os projectos desta natureza, o Agir também tem 

dificuldades, quais são?

A população do Bairro, é constituída essencialmente por 

famílias vindas dos PALOP, onde a elevada taxa de 

desemprego, as fracas ofertas de trabalho, e que  a pouca 

qualificação das pessoas não ajuda, criava um ambiente 

“pesado” no Bairro.

Ao longo destes anos, desde 2011, infelizmente a 

situação não caminhou para uma melhor qualidade de 

vida, temos sentido um aumento do desemprego, 

aumento do trabalho precário, temos as famílias mais 

desestruturadas, ou seja, havia alguma fonte de 

rendimento, deixou de da composição existir, casais que 

estão separados porque um dos seus elementos teve de 

partir, imigrar ou mesmo famílias a voltarem aos países 

de origem.

Sim, temos em consequência desta situação, uma 

mudança da população que vive no Bairro.

Eles reconhecem o nosso trabalho, 

recorrem mais em certas situações, 

como o apoio alimentar, já que o CSPRG 

dá apoio alimentar aos agregados 

familiares do bairro, a nível de emprego 

não procuram tanto porque o Centro de 

Emprego, disponibiliza hoje outros meio 

de procura e chama as pessoas mais 

vezes. Vem ao Agir para fazer pesquisa de 

emprego na internet  nos nossos 

computadores. Ainda ontem numa reunião 

dos moradores foi-nos dito que “se o Agir 

fechar, não temos cá mais nada”, a população sabe 

da importância deste projecto, os pais procuram-nos 

para dar apoio escolar, fazer actividades, que como são 

gratuitas, de outro modo não fariam.  

Tem surgido ultimamente condicionantes que fazem com 

ituado na 

Quinta do 

Chegadinho, 

o Agir é um S
projecto social de 

integração para a 

igualdade de 

oportunidades e a 

garantir condições de 

vida dignas e direito de 

cidadania, por isso ao 

estar dentro do bairro, 

possibilita um trabalho 

de sucesso com uma 

diversificada 

comunidade da nossa 

freguesia.

A EQUIPA DO PROJECTO 

TEM VÁRIOS TÉCNICOS 

SUPERIORES, E A 

É A COORDENADORA 

DESTA EQUIPA DESDE 

2011, MAS ESTÁ LIGADA 

AO  DESDE 2010 

NOUTRAS FUNÇÕES.

CARLA MARTINHO, 

AGIR

entrevista

GIR
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que as pessoas se afastem do Agir, a falta de segurança também afasta   outras que gostariam de vir 

conhecer-lo não o façam. E quando essas as situações acontecem muitas vezes à nossa porta, com 

elementos vindos de fora do bairro, ainda é mais complicado, assim a população não sai de suas 

casas, logo procuram menos o Agir.

Outra das dificuldades que nos deparamos, é que tendo um leque de jovens tão grande, existe a 

necessidade de um espaço maior para que em cada nível etário tenha o seu próprio espaço de 

trabalho e assim não colidir com outros.  

O nosso trabalho é com as crianças e com os jovens dos 6 aos 24 anos. Mas para trabalharmos com 

as crianças e os jovens temos de trabalhar com as famílias. Por isso desenvolvemos também 

algumas actividades para as famílias das nossas crianças, se bem que vamos mais além. Nas 

reuniões semestrais de jovens, eles são convidados a sugerir e apresentar novas iniciativas, 

actividades a implementar no Agir.

Para fazer essas actividades contamos com os nossos parceiros do consórcio e outros projectos 

com os quais temos parcerias.

A equipa de trabalho do projecto Agir é constituída por técnicos nas áreas da Educação Social, do 

Serviço Social, da Psicologia, da Animação Sócio-Cultural e Informática.

Além da equipa de técnicos e professores, o projecto Agir conta também com voluntários, ao longo 

destes anos de existência, foram surgindo vários quer da própria comunidade mas também exterior 

a ela. Actualmente contamos com três voluntários a colaborar de forma regular.

Estes casos de voluntariado, surgem de pessoas que de algum modo já conhecem o projecto e 

disponibilizam-se para ajudar em áreas específicas.

Neste momento a equipa do projecto conta deste o início desta Geração, com uma jovem da 

comunidade. O Projecto Escolhas considera importante existir no seio da equipa, um mediador entre 

o próprio projecto e a comunidade, esta jovem está com a equipa do Agir, com objectivos delineados 

a percorrer ao longo de três anos.

Seria bom já não ser preciso de existir o Agir e outros projectos similares, seria bom, mas sabemos 

bem que isso não será assim. Temos portanto que trabalhar mais e melhor com a comunidade para 

que todos juntos possamos construir um futuro melhor. O nosso trabalho depende também do apoio 

de muitos que estão conosco no consórcio e de outros parceiros pontuais.

O  que marca a equipa é termos todos os dias pequenas alegrias, porque temos também muitos 

reveses. É um orgulho muito grande ver as nossas crianças e jovens atingirem determinados 

sucessos. Quando no fim do ano chegam aqui e partilham connosco “passei de ano” é uma 

satisfação muito grande para a equipa, é o reconhecimento do trabalho que eles fizeram, por isso 

não há uma momento… há muitos momentos, todos os dias.

Com todos estes aspectos presentes como é o trabalho do dia a dia do Agir?

Com quem contam para as outras áreas?

Relativamente ao futuro que página gostaria de ter para o Agir?

Para terminar ao fim do trabalho qual é o momento “HAPPY”?

“NÃO HÁ UM MOMENTO... 
HÁ MUITOS MOMENTOS 
TODOS OS DIAS...

Centro Social Paroquial 
Padre Ricardo Gameiro
IPSS

O QUE LEVOU À CRIAÇÃO 
DO PROJECTO AGIR?

BALANÇO DO PROJECTO 
(VALEU A PENA?)

O QUE ESPERA O CSPPRG  
DO PROJECTO TENDO EM CONTA 
A SITUAÇÃO SOCIOECONÓMICA 
DO PAÍS?

O Projecto Agir surgiu para dar 
resposta às situações de carência no 
bairro relacionadas com as crianças 
e jovens, num trabalho constante 
cujo objetivo se prende com a 
promoção da inclusão social dos 
mesmos.

Como já dizia o poeta "Vale sempre 
a pena quando a alma não é 
pequena". No entanto com a 
constante mobilidade da população 
não nos é permitido concretizar os 
nossos objectivos na sua totalidade. 
Contudo, pretendemos que o 
projecto seja potenciador de novas 
formas de estar e que as crianças e 
jovens sintam no projecto o 
"trampolim" para alcançar um 
futuro mais promissor.

Face à situação socioeconómica do 
país, notamos um aumento da 
ociosidade nos jovens e ausência de 
projectos de vida. Contudo, somos 
uma instituição de esperança e 
confiamos que estas crianças e 
jovens interiorizem algumas 
aprendizagens de forma a que o 
nosso trabalho de 8 anos não tenha 
sido em vão.

DRA. ANA LUÍSA CAIXAS
Directora de Serviços do CSPPRG

“  que a 
sociedade civil se envolva 
em parcerias para tornar 
possível .

É URGENTE

A MUDANÇA

”
”
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Luís Palma, é o novo presidente da União das 

Freguesias de Laranjeiro Feijó, eleito pelo Partido 

Comunista Português na lista da Coligação 

Democrática Unitária, nas eleições realizadas em 

Setembro de 2013.

Aos 36 anos, o professor do Ensino Básico 1º Ciclo, que 

já foi membro dos corpos sociais de várias estruturas 

do movimento associativo e que ao nível do poder 

autárquico foi membro da Assembleia de Freguesia do 

Laranjeiro e Tesoureiro da Junta de Freguesia do 

Laranjeiro.

Assume esta nova tarefa no poder local democrático no 

âmbito de uma nova realidade imposta pela reforma 

administrativa nas freguesias.

Estamos em 2014, com oito meses de mandato, que balanço faz ao 

trabalho desenvolvido pela a actual equipa do executivo?

Sendo uma responsabilidade colectiva, o 

Presidente de Junta tem sempre o ónus de ser a 

figura de referencia da população. Assim que avaliação faz da sua 

actuação nestes meses?

A realidade do poder local, junta ao executivo a Assembleia de 

Freguesia onde estão representadas as forças políticas que mereceram 

Confesso que os primeiros meses foram muito exigentes. Estamos 

perante uma nova tarefa, uma nova realidade administrativa imposta 

pelo actual Governo, que causa algumas dificuldades ao serviço 

público de proximidade. Temos um conjunto de processos de âmbito 

legal inerente à reorganização administrativa (freguesia) aos quais é 

preciso dar resposta. Conciliar orçamentos de duas freguesias, 

apresentá-los e aprová-los em Assembleia, unificar procedimentos, 

regulamentos e mapas de pessoal, tomar posições políticas em defesa 

dos trabalhadores e das populações, orçamentar o novo ano civil, criar 

sistemas de controlo interno, fizeram parte dos 

primeiros dias de mandato. E ao mesmo tempo 

que desenvolvíamos este trabalho também 

estávamos na rua em contacto com a população, 

a ouvir os seus problemas, a intervir no espaço 

público, a promover actividades nas mais 

d iversas  á reas . Com os  documentos  

apresentados e aprovados, com a sua publicação 

e retorno positivo da avaliação feita pelos 

cidadãos, penso que podemos estar de 

consciência tranquila com o que fizemos até 

aqui. 

Tenho procurado através da tarefa a tempo inteiro consolidar o 

colectivo que somos. E quando falo em colectivo, falo nos eleitos e 

trabalhadores. Todos pilares fundamentais na resposta à população e 

às instituições presentes nas freguesias. Temos dedicado muitas horas 

para que possamos estar à altura de corresponder aos desafios. O 

retorno desta dedicação tem sido manifestado positivamente pela 

população. 

a confiança da população. Como foi o trabalho com este órgão durante 

estes seis meses?

A realidade de hoje é bem diferente da de antes das eleições de 2013. 

Tendo essa realidade presente o que destaca como positivo nestes 6 

meses? e menos positivo?

Dentro das competências que são atribuídas pela lei à Junta, temos 

vários pelouros/sectores qual ou quais serão aqueles que estão mais 

carenciados de um reforço de intervenção?

Estes dois órgãos, Junta e Assembleia, pelo que representam, devem ter 

uma atitude de absoluta sintonia para o normal funcionamento do 

trabalho autárquico. Do ponto de vista formal, tem existido um 

relacionamento cordial entre as forças políticas representadas na 

Assembleia. 

O aspecto positivo tem sido a forma como temos 

ultrapassado as dificuldades criadas com a 

reforma administrativa imposta às freguesias. 

Assumimos a nossa posição contra esta medida 

governativa, mas assumimos também perante a 

população, e por isso em nós confiaram, que 

iríamos manter a nossa atitude e empenho no 

desenvolvimento do programa apresentado no 

prosseguimento dos ideais e linhas orientadoras 

que são a imagem da força política que 

representamos. Neste quadro, pensamos estar no 

bom caminho, pois conseguimos neste início de 

mandato cumprir as exigências legais que a nova 

realidade traz às unidades territoriais e, ao 

mesmo tempo, desenvolver actividades de 

proximidade com as populações. Menos positivo, refiro as limitações 

para conseguir acompanhar todas as situações de que carece a 

população e que neste contexto exigia ter mais meios.

A realidade da freguesia não é diferente da sentida no país. Convivemos 

com situações de desemprego, baixos salários, trabalhos precários, 

necessidades ao nível da habitação. Chegam até nós cada vez mais 

pedidos para atestados de insuficiência económica ou de apoio social 

escolar para as nossas crianças. Estes cenários sociais são a nossa maior 

Temos de ser solução 
para as populações

,,
"A realidade 
da freguesia 
não é diferente 
da sentida 
no país"

entrevista
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NOME COMPLETO: 

Luís Filipe Almeida Palma

NATURALIDADE: 

Cova da Piedade, Almada 

PROFISSÃO: 

Professor

CARGOS QUE DESEMPENHA: 

• Presidente da Junta de Freguesia de 

Laranjeiro e Feijó, quadriénio 2013-2017, 

com os pelouros Administração Geral 

e Finanças, Pessoal, Relações Públicas, 

Obras e Protecção Civil, Rede Viária 

e Desenvolvimento Económico 

• Membro da Assembleia Municipal de 

Almada, quadriénio 2013-2017

:: 

Especializada de Educação, Cultura, 

Juventude e  Desporto

:: Membro da Assembleia Distrital                

de Setúbal

:: Membro do Conselho Municipal                

de Segurança dos Cidadãos de Almada 

(Grupo de trabalho para o 

Desenvolvimento Socioeconómico)

Membro da Comissão Permanente 

preocupação, pois defendemos um estado social assente em valores e em 

princípios solidários, capazes de dar respostas efectivas que ajudem os cidadãos a 

ultrapassar as suas dificuldades e, sobretudo, devemos ser capazes de criar 

oportunidades. Recentemente fizemos o diagnóstico socio-económico do 

concelho, no âmbito do Grupo de Trabalho do Conselho Municipal de Segurança 

dos Cidadãos de Almada, e verificámos dados absolutamente impressionantes nas 

freguesias de Laranjeiro e Feijó. Agora, não podemos ficar com o parecer deste 

documento na mão. Há que encontrar soluções. E essas soluções só serão possíveis 

se existir diálogo e parcerias institucionais. 

Na amplitude de um mandato de quatro anos desenvolvemos um conjunto de 

acções que não estão separadas de outras, embora por vezes num primeiro olhar 

pareçam nada ter a ver. Neste pressuposto, a requalificação do espaço público, a 

limpeza e os espaços verdes, a educação, o desporto, a cultura, a acção social e as 

actividades de desenvolvimento económico vão ter um espaço próprio neste 

mandato. 

A nossa relação com a Câmara Municipal de Almada tem revelado a vontade de 

ambas as entidades do poder local democrático em melhorar o seu trabalho de 

proximidade garantindo deste modo respostas aos problemas das pessoas que 

correspondam às suas reais necessidades. As questões por nós apresentadas junto 

da edilidade têm tido receptividade. 

O maior desafio é cumprir o mandato com base no programa que apresentámos à 

população. Ao mesmo tempo, no campo do rigor, empenho e dedicação, dar 

resposta aos anseios dos cidadãos, desenvolvendo um conjunto de actividades que 

promovam a qualidade de vida das pessoas, acreditando que através deste 

trabalho é fundamental pelos valores que a sua acção representa, não esquecendo 

a gestão criteriosa de um orçamento e a aplicação de regulamentos que tem de 

estar presente no serviço público.

O actual mandato tem a duração de quatro anos dentro dos vários pelouros qual a 

medida/intervenção que destaca a ser realizada durante o mesmo?

Passando a aspectos mais complexos, com a limitação das competências que as 

Juntas de Freguesia dispõem, ganha uma importância extra, o relacionamento com 

a Câmara Municipal de Almada. Como tem decorrido até a este momento esse 

relacionamento, esse trabalho?

Para terminar esta nossa entrevista, qual o maior desafio que como Presidente da 

Junta espera ter de enfrentar neste mandato?

Temos de ser solução 
para as populações,,
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Depois de 40 Anos de Abril... Maio sempre Novo 
A Junta de Freguesia de Laranjeiro e Feijó participou com vários 

elementos do executivo no desfile desta tarde do 1º Maio, que 

começou no Largo do Martim Moniz e foi até à Alameda em Lisboa.

A Junta de Freguesia do Laranjeiro e Feijó esteve presente 

nas Comemorações dos 40 Anos do 25 de Abril, em Almada.

A Junta de Freguesia do Laranjeiro e Feijó esteve na homenagem 

aos Resistentes Anti-Fascistas, com a romagem ao Monumento aos 

Perseguidos com presença de Colectividades, associações, 

instituições, da Freguesia de Laranjeiro e Feijó.

2

1º aio M

Realizou-se no Clube Recreativo do Feijó, a sessão solene da 

Assembleia de Freguesia, comemorativa dos 40 anos do 25 de abril 

de 1974, presidida pela Presidente da Assembleia de Freguesia, 

Anabela Respeita, com presença membros executivo Junta de 

Freguesia, eleitos da Assembleia de Freguesia e como convidado, 

Domingos Abrantes.

A manhã de 25 Abril, terminou em Festa no Parque da Paz.
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destaqueABRIL

Teatro "Barrigas e Magriços". Exposição "25 abril... 40 anos".

40 Anos de Abril...  na Rua, na Freguesia.Exposição dos Trabalhos "Abril Sempre Vivo" das Escolas 1º Ciclo da Freguesia.

DE NOITE OU DE DIA... 
  ANOS DE ABRIL40

40 Anos de Abril, Abril Novo Abril Povo

Junta de Freguesia na Av. da Liberdade.
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Foi o tema do colóquio realizado  no 

auditório do edifício da Junta de Freguesia de 

Laranjeiro e Feijó, no Laranjeiro, iniciativa 

enquadrada nas comemorações do Dia 

Internacional da Mulher.

Contou com a intervenção do presidente da 

Junta de Freguesia, do Agente Hugo Schikora, 

da Esquadra Laranjeiro e Feijó, com o tema 

“Violência Doméstica - Programa Integrado 

de Policiamento e Proximidade” . O painel 

seguinte foi apresentado pela Dr.ª Sónia 

Soares, União das Mulheres Alternativas e 

Resposta – UMAR cujo o tema foi 

“Intervenção Psicossocial - processo de 

apoio, o encaminhamento e os recursos da 

comunidade nesta área”. O colóquio 

terminou com o painel apresentado pela 

Mestre Carla Martingo, investigadora do 

CEMRI/UAb, com o tema “Direitos Humanos - 

Mutilação Genital Feminina.

No âmbito do mês da Prevenção de Maus 

Tratos na Infância a CPCJ de Almada,  o 

Centro Comunitário de Promoção Social do 

Laranje i ro/Fei jó , organizou vár ias  

actividades que fizeram do dia 11 de abril, 

um dia diferente e rico de simbolismo. 

Destaque para construção de um Laço Azul 

Humano que juntou todas as crianças, jovens 

e idosos de toda a Instituição, bem como 

todos os que fazem parte das suas vidas no 

quotidiano – algumas Famíl ias  e  

funcionários bem como Presidente da Junta 

de  Freguesia  Luís Palma e a Presidente da 

CPCJ de Almada, Dr.ª Filomena Afonso.

Numa iniciativa da Junta de Freguesia e do 

Grupo Coral e Etnográfico "Amigos do 

Alentejo", incluída nas comemorações do Dia 

Internacional da Mulher, decorreu  no Clube 

Recreativo do Feijó, o 3º Encontro... de Coros 

Femininos, onde o mote foi o cante 

alentejano.

Estiveram presentes cinco grupos corais: 

"Rosas de Março" (Ferreira do Alentejo), 

"Cantadeiras de Alma Alentejana" (Cova da 

Piedade), "Flores de Campo" (Almodôvar), "As 

Margaridas" (Peroguarda, Ferreira do 

Alentejo) e "Recordar a Mocidade" 

(Laranjeiro).

IV FEIRA 
DA SAÚDE
LARANJEIRO E FEIJÓ

Foram muitos, que hoje participaram 
num passeio saudável pelas ruas da 
freguesia, que terminou com uma aula 
de yoga no nosso Parque da Paz. Evento 
incluído no programa da IV Feira da 
Saúde Laranjeiro / Feijó.
Presentes vários elementos do executivo 
da Junta de Freguesia. Uma iniciativa 
que contou com o apoio do SMAS de 
Almada através de várias ofertas aos 
participantes alusivas à campanha 
"Beba Água da Torneira". 

PREVENÇÃO 
MAUS-TRATOS 

 INFÂNCIA

DOS 

NA

ENCONTRO
 COROS 

 
DE
FEMININOS

"PREVENÇÃO
COMBATE  VIOLÊNCIA 

 E 
À

DOMÉSTICA"
 

ação social
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A Praça Lopes Graça, no Laranjeiro 
recebeu a edição 2014 da Feira da Saúde, 
evento que vai na sua 4ª edição com a 
chancela da Junta de Freguesia.
Abertura do evento que contou com a 
presença dos elementos do executivo da 
Junta de Freguesia, e com a animada 
actuação do Grupo de Bombos e 
Concertinas da Casa Benfica da Charneca, 
que percorreram as ruas da freguesia. 
Na feira estiveram nos espaços de 
exposição, entidades, empresas e 
organizações que estão localizadas na 

PASSEIO 
PELA 
SAÚDE

Foi assinalado pela Freguesia de Laranjeiro e Feijó o Dia Internacional da Mulher, pela ocasião a 

Junta de Freguesia  desenvolveu várias iniciativas no sentido de valorizar o papel da mulher na 

sociedade, a mulher mãe, a mulher trabalhadora, a mulher de causas. Pela manhã, os eleitos no 

executivo da Junta distribuíram flores e contactaram com as mulheres da nossa freguesia, 

levando até estas a mensagem do necessário empenho na luta pela igualdade de género.

8 MARÇO 
INTERNACIONAL MULHER

 DE
DIA DA

 
  

A Junta de Freguesia de Laranjeiro e Feijó 

promoveu uma visita cultural para a 

população sénior no dia 17 de maio.  A meia 

centena de participantes envolveu-se com 

entusiasmo na actividade, manifestando a 

sua satisfação pela organização da iniciativa 

e escolha dos locais visitados nos concelhos 

de Caldas da Rainha e Óbidos. 

Numa iniciativa da Junta das Freguesias de 

Laranjeiro e Feijó decorreu  nas instalações 

do CIRL - Clube de Instrução e Recreio do 

Laranjeiro, clube que completa em junho 78 

anos de vida, o tradicional baile de carnaval 

dos seniores, a festa incluiu a eleição da 

melhor máscara.

A Junta de Freguesias de Laranjeiro e Feijó 

associou-se às comemorações do “Dia 

mundial da consciencialização do Autismo”  

no dia 2 de Abri l  e ao mês da 

“Co n s c i e n c i a l i z a ç ã o  d o  A u t i s m o”  

participando na iniciativa luz Azul, 

iluminando o edifício da Junta de Freguesia 

no Feijó.

DIA DA 

DO 

MUNDIAL
CONSCIENCIALIZAÇÃO 

AUTISMO

 SENIORES 
CALDAS RAINHA 

ÓBIDOS

VISITAM 
DA

E
 

 

BAILE 

SENIOR
CARNAVAL 

área das nossas freguesias. Ao longo do 
tempo da feira decorrem várias 
actividades junto do palco montado na 
Praça. 

Logo pela manhã e inserido nesta 
edição da Feira da Saúde realizou-se no 
Pavilhão Municipal do Laranjeiro o 
Torneio da Amizade de Futsal. 
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ESTRELAS DO FEIJÓ 

A equipa feminina do 
Estrelas do Feijó, esteve em 
destaque esta época quer no 
Campeonato Nacional da 1º 
Divisão bem como ao 
qualificar-se para a "FINAL-
FOUR" da Taça de Portugal 
de Futsal Feminino que se 
realizou em Oliveira de 
Azeméis - de 2 a 4 maio.

desporto

No âmbito do programa Alma Sénior 
decorre nas instalações do Edifício Sede 
do Poder Local, no Feijó as Aulas de 
Xadrez., Desporto sénior. Às segundas e 
sextas das 15h às 16h e às Quartas das 10h 
às 11h.

DESPORTO
DESPORTO 

 TODOS

 VIVO, 

PARA

O Ladies Open e Jovem Promessa do 
Futuro, prova do calendário nacional da  
Federação Portuguesa de Kickboxing e 
Muaythai decorreu no Pavilhão 
Municipal do Laranjeiro.

Contou com a participação de 24 Clubes 
e 142 atletas, sendo que a Associação 
Recreativa e Cultural Almada Sul 
(ARCAS) esteve presente com 14 atletas.

NACIONAL 
 KICKBOXING, 
 LARANJEIRO

DE
NO

Foram milhares que participaram na 
Meia Maratona de Almada edição de 
2014.
O evento tinha 3 provas diferentes A 
prova que teve mais de 3.000 
participantes nas 3 provas - 2ª Meia 
Maratona de Almada, 10 km, e a 
Caminhada Solidária.
O evento decorreu ao longo de vá rias 
ruas e espaços da freguesias, com 
destaque para o nosso Parque da Paz.
A Caminhada solidária, que teve a 
presença de elementos do executivo da 
Junta de Freguesia, tinha como 
objectivo a recolha de fundos para as 
crianças do Centro de Desenvolvimento 
da Criança do Hospital Garcia de Orta.

MILHARES 
MEIA 
DE 

NA
MARATONA 

ALMADA

conseguem 
enorme feito

18
JUN 2014  BOLETIM N.º 1 LARANJEIRO · FEIJÓ



Ao longo deste mandato, foram várias as 
colectividades, associações e clubes que 
a Junta de Freguesia apoiou.

JUNTA  FREGUESIA 
 O

ASSOCIATIVO

 DE
APOIA  DESPORTO

TIGRA - RITMO E COR

O Complexo Municipal dos 
Desportos “Cidade de 
Almada” no Feijó, recebeu a 
edição de 2014, do Torneio 
Internacional de Ginástica 
Rítmica de Almada, “TIGRA”.

Numa organização da 
Sociedade Fi larmónica 
União Artística Piedense – 
SFUAP, o torneio contou 
com o apoio da Junta de 
Freguesia de Laranjeiro e 
Feijó, foram dois dias (14 a 15 
de março) de muita cor e 
ritmo, com a participação de 
várias dezenas de atletas, de 
vários escalões.

Visita às instalações onde os atletas e 
treinadores do Clube de Ginástica de 
Almada desenvolvem a sua actividade, a 
comitiva teve oportunidade de 
conhecer e debater a realidade do clube 
com dirigentes do clube.

VISITA  CLUBE 
 GINÁSTICA 
 ALMADA

AO
DE
DE

Final Four de Basquetebol escalão Sub-
18, decorreu no Complexo Municipal 
dos Desportos no Feijó, esta competição 
regional no escalão de sub-18, contou 
com a presença do Basket Almada 
Clube. A prova uma organização da 
Federação Portuguesa de Basequetebol 
através de A.D.B. De  Setúbal contou 
com o apoio da Câmara Municipal de 
Almada.

FINAL
DE 
SUB-18

 FOUR 
BASQUETEBOL
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A edição 2014 do Torneio de Salto em Altura 
em Sala, decorreu no Pavilhão Municipal do 
Laranjeiro, prova incluída nos Jogos Desportivos de 
Laranjeiro e Feijó numa organização do Núcleo 
Desportivo Juvenil do Laranjeiro e da Junta de 
Freguesia de Laranjeiro e Feijó.

Foi uma manhã muito participada e competitiva, 
esta segunda edição contou com um maior número 
de inscritos e em termos técnicos foram batidos 
vários recordes pessoais.

JOGOS DESPORTIVOS 
DE LARANJEIRO E FEIJÓ 
"ARNALDO ABRANTES"

TORNEIO ÉTICA DESPORTIVA

JOGOS  DESPORTIVOS    LARANJEIRO    FEIJÓ

Mais de seis centenas de atletas inscritos, 
participaram nas diferentes disciplinas do 
Atletismo que estavam incluídas no Torneio Ética 
Desportiva.

A Junta de Freguesia do Laranjeiro e Feijó dá os 
parabéns a todos os vencedores e à organização de 
um evento que é marca do Núcleo Desportivo 
Juvenil do Laranjeiro.

O Torneio Ética Desportiva, contou com a presença 
do presidente Luís Palma e de vários elementos do 
executivo da Junta Freguesia - Anabela Tavares, 
Brás Borges, Ana Luísa Capelo e Isabel Ferro. 

A Junta de Freguesia na ocasião prestou 
homenagem ao atleta Arnaldo Abrantes com a 
oferta de um lembrança alusiva ao acontecimento.

No final a vitória colectiva foi para a equipa dos 
Amigos do Atletismo da Charneca de Caparica, 
tendo a equipa do Núcleo Desportivo Juvenil do 
Laranjeiro ficado com o segundo lugar.

Na entrega dos prémios o Presidente do Núcleo 
Desportivo Juvenil do Laranjeiro, Armindo 
Bernardo, e o Presidente da Junta de Freguesias, 
Luís Palma, não deixaram, simultaneamente, de 
agradecer a colaboração dos juízes e de mais 
trabalhadores da Associação de Atletismo de 
Setúbal, dos Bombeiros Voluntários de Cacilhas e 
dos trabalhadores da Junta de Freguesias de 
Laranjeiro e Feijó e da Câmara Municipal de 
Almada.
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Inserido no programa dos Jogos Desportivos 
e IV Feira da Saúde, decorreu no Pavilhão 
Municipal do Laranjeiro o Encontro Amigável pela 
Saúde de Futsal.

Este Encontro contou com a participação das 
equipas,  do Centro Comunitário Laranjeiro Feijó, 
dos Transportes Sul do Tejo -TST, e da equipa dos 
Escuteiros do Feijó.

No intervalo dos jogos dos Seniores assistiu-se a 
um jogo entre dos equipas de escalões jovens, os 
“minorcas” do Centro Comunitário Laranjeiro/Feijó 
e do Projecto “Agir a Fazer o Futuro – ESG”. 

Evento incluído nos Jogos Desportivos 
Laranjeiro - Feijó “Arnaldo Abrantes”, 
iniciativa da Junta de Freguesias de 
Laranjeiro e Feijó que este ano tem como 
padrinho a atleta Arnaldo Abrantes e que pretende 
anualmente fazer um programa com um conjunto 
de provas/torneios de diferentes modalidades. O 
"Torneio de Judo 2014" decorreu no Pavilhão 
Municipal do Laranjeiro,.

A prova, uma organização do Judo CCD - 
Construções Norte-Sul, da Junta de Freguesias de 
Laranjeiro e Feijó, que contou com o apoio da 
Associação Distrital de Judo de Lisboa.

A Junta de Freguesia agradece aos trabalhadores 
da junta que participaram na plataforma logística 
da prova e a todas entidades que tornaram possivel 
(à CM Almada, ao clube organizador – CNS, à  A.D. J 
Lisboa e revista Jogada do Mês, sem esquecer os 
Bombeiros de Cacilhas, Vítor Taborda – Físio-
Terapeuta ).

Este Torneio que juntou mais de quatrocentos 
judocas, nos escalões de Benjamins, Iniciados e 
Infantis, foi uma jornada de divulgação do Judo, 
foram mais de duas dezenas de clubes 
representados.

TORNEIO DE JUDO 
NO MUNICIPAL 
DO LARANJEIRO

JOGOS  DESPORTIVOS    LARANJEIRO    FEIJÓ

TORNEIO DE FUTSAL
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CAMPANHA DE LIMPEZA 

ESPAÇOS VERDES

"Com a ajuda de todos 
teremos uma freguesia 

limpa..."
Campanha de sensibilização 

para diminuir a quantidade de 
dejectos caninos, oferta de sanicans 

na Junta de Freguesia.

VARREDORA MECÂNICA 

ÀS QUINTAS E SEXTAS

Os trabalhos de varredura 
manual dos serviços 

operacionais da CM Almada 
tem agora o reforço da 

varredora mecânica, estando este 
equipamento presente na nossa freguesia às 
quintas e sextas feiras. 

RECOLHA DE MONOS E 

APARAS DE JARDINS: 

TELEFONE PARA A SUA 

JUNTA

LINHA VERDE

800 205 031
800 204 801

O serviço gratuito de 
recolha de monos e aparas de 

jardins mantém-se em 
funcionamento, com os mesmos 

contactos telefónicos, apesar da reorganização 
administrativa que impôs a União de Freguesias. 
Lembramos que este serviço é gratuito, bastando 
ligar para a Linha Verde da Junta de Freguesia de 
Laranjeiro e Feijó e combinar os pormenores para 
ser feita a recolha. A chamada telefónica é gratuita.

Todos nós agradecemos.

LARANJEIRO  

FEIJÓ  

LARANJEIRO

Terreiro João de Barros 22-C, 2810-232 Almada

tel.: 212 509 570  |  email: geral@jflaranjeirofeijo.pt

horário: 9:00h às 12.45h / 14:00h às 16:45 h

FEIJÓ

Rua da Alembrança, Feijó 2810-005 Almada

tel.: 212 586 230  |  email: ed.poderlocal@jflaranjeirofeijo.pt 

horário: 9:00h às 17:00h

SMAS LARANJEIRO

Terreiro João de Barros, 22 B - 2810-232 Laranjeiro 

tel.: 212 509 576  |  fax: 212 509 575 

horário: 8:45h às 12:30h - 14:00h às 16:30h

SMAS FEIJÓ

Rua da Alembrança - 2810-005 Feijó 

tel.: 212 586 230  |  fax: 212 586 239 

horário: 09:15h às 12:15h - 13:35h às 16:30h 

ASSISTENTE SOCIAL (marcação prévia)

Drª. Tânia Rogado  |  3ª e 5ª - 14:00h

APOIO PSICOLÓGICO (marcação prévia)

Dr. Carlos Mendes

CLAI - Centros de Atendimento de Apoio 

à Integração do Imigrante (marcação prévia)

Drª. Denise Silva

horários
e serviços ambiente

acompanhe a vida das nossas freguesias!

www

jflaranjeirofeijo.pt

facebook.com/jflaranjeirofeijo

twitter.com/laranjeirofeijo
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OPERAÇÃO "POLÍCIA SEMPRE PRESENTE" - VERÃO SEGURO 2014
Informações na Junta de Freguesia ou nas Esquadras da PSP

PSP - Polícia de Segurança Publica

tel.: 212 558 530

BVC - Bombeiros Voluntários de Cacilhas

tel.: 212 722 520 / email: secretariogeral@bvcacilhas.pt 

CENTRO DE SANTO ANTÓNIO - Feijó/Laranjeiro

tel.: 212 586 700 / email: ucsp.st.antonio@arslvt.min-saude.pt 

UNIDADE DE SAÚDE FAMILIAR FEIJÓ  -  212 586 701

email: usf.feijo@arslvt.min-saude.pt

contactos 
úteis
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TRABALHOS EXECUTADOS PELAS ESCOLAS DO 1.º CICLO DA FREGUESIA
PARA O CONCURSO .   "ABRIL VIVO"SEMPRE

JUNTA DE FREGUESIA

ABRILABRILABRILVIVO
SEMPRE
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